Contestación a D. Juan Asi M. Martin, de Talavera

duela o no duela, lo hago bajo un punto de vista subjetivo y personal, no tratando de bus-car nunca "tres pies al gato". Per otra parte, no acostumbro en ningún momento a falsear la verdad de una neticia o un acontecimiento deportivo, como en éste caso. No trato, bajo ningún concepto, de ampararme en unos hechos que se produigron... o no se produjeron, para justificar una derrota del equipo de mi ciudad, y si ha leido otras crónicas mías, lo habrá podido comprobar. No acostumbro a lanzar la piedra y esconder la mano y me gusy esconder la mano y me gusta sacar a la luz, lo que guste y lo que tampoco agrade, y trato, como es mi obligación, dejar los apasionamientos en casa, y ver los partidos con la mayor objetividad, pero ¿podrá usted decir lo mismo? Un senor —como usted— que se autodenomina "seguidor número uno", nunca puede ver las codido con diversas frases nadal sas con claridad, y si bajo un crrectas y que no apruebo, ni cristal empañado por el lógico mucho menos, quizá porque las apasionamiento. Cuando escrigias de cortesía las condebo, le repito, señor Martín, lo hago consciente de lo que plasmo en el pape, pero como humano puedo errar. En esta ocasión, para usted me equivoqué... para otros no. A todos no se puede conformar, ¿nc cree?

El ya célebre parrafo al que una yez más alude, puede in-terpretarse, al modo que cada uno quiera, aunque el verda-dero sentido del mismo, no cra tal amenaza, que usted pregona a los cuatro vientos sino que "tal vez la próxima vez... el Talavera pueda vencer". Como todo el mundo, estoy

sujeto a crítica y ésta a veces beneficia, como la suya en esta ccasión, porque he visto claro muchas cosas, una de ellas que usted trata de justificarse ante el equipo del que es "se-

guider número uno" Si ustad vio en mi crónica a'go que no le gustó, lo lamen-to mucho; pero ¿qué me res-pondería si le dijera, como haa'go que no le gustó, lo lamento mucho; pero ¿qué me responderia si le dijera, como habrá leido, de una amplia reseña de éste partido de un periodico talaverano, en el que entre otras cosas decía un quentre otras cosas decía un quentra que codes, deche el producto de socuellamos. A propósito de ello, el diccionario de la Real Academia de la Lengua Española (del que usted hace gala), dice al respecto textualmente, de esa palabra: "Dicese de las caballerias y del garces de la caballeria y del garces de las caballerias y del garces de las c

Sr. Martin: | nado vacuno indómito. Grosero No soy partidario de polémi- y tosco..." Y señor, Martín, ésta cas y mucho menos de crear- rrase sin embargo, la hemos me enemistades, pero, aún en admitido con más o menos contra de mi voluntad, tengo agrado, o mejor, la hemos visque salir al paso de su nada to, desde un punto de vista mecorrecta carta, publicada en nos apasionado; con ello queda ALARCOS el 20 del corriente, demostrado que "cada uno haprecisamente en unas fechas cemos nuestros pinitos". Con en las que todos debemos dejar respecto al público, al que alu-el rencor en nuestro armario. de de nuevo en su carta, puede Sr., Martin, cuando escribo, ser que, junto a usted hubiera mejor o peor, guste o no guste, ctro desaforado aficionado so-

En muchos casos, cuando las circunstancias y la razón man-

estructuran 50

(Viene de primera página).

frente a los anteriores la copa Ramón Triana.

En Segunda Regional, el sistema viene a ser el mismo que en la Primera. Se formarán dos grupos, uno de Madrid y otro de previn-cias. Los dos estarán formados por 20 equipos, número que resulta de la suma de los que desciendan este año de Primera y los mejores clasificados de los actuales grupos. En el grupo de provincias es-tarán incluidos si lo desean el At-lético de Madrid y el Real Madrid, en cuyo caso el grupo estará inte grado por 18 o 20 conjuntos, se gún participen éstos o no.

Lo que antecede son las dispo-siciones officiales al efecto. A con-tinuación, un comentario de nues-tro colaborador, Galindo, Dice así:

1.2, 2.2 y 3.2 REGIONAL,

Que el pleno del fútbol nacional, en el que se aprobó la «masacre» de la Segunda y Tercera División, ha sido un cúmulo de como por la religiodos le derrocare. En muchos casos, cuando las circunstancias y la razón manda, nos obligan a rectificar nuestras acciones, pero no en éste donde creo que la razón y la verdad está de mi parte. Usced, señor Martín, se siente fendido y yo no me considero cfensor.

Lamento que nuestro primer contacto haya sido tan "escabroso", pero la razón ha de prevalecer. Todos debíamos respetar el criterio de nuestros semejantes, porque, señor Martín, yo también me siento ofendido con diversas frases nada crrectas y que no apruebo, ni mucho menos, quizá porque las elices navidades y un próximo nño llenc de "aciertos".

MANUEL SAEZ ZAFRA

cre» de la Segunda y Tercera División, pessa mal realizadas, lo demuestra, el que mientras en las categorías de Segunda y Tercera División, pessa mal realizadas, lo demuestra, el que mientras en las categorías mais vas mal realizadas, lo demuestra, el que mientras en las categorías mais vas mal realizadas, lo demuestra, el que mientras en las categorías se las categoría y el que masivos, se mantenente está temporada los ascensos, en las categorías Regionales (1.ª, 2.º y 3.º) no hay ascencial y justo en una competición, en donde, como en las de mayor categoría, los equipos salen a conseguir ese título, que les dará derecho a subir de categoría; se quitan así las ilusiones de los Clubs medestos y a los cuales, poco más o menos, se les quiere condenar a su desaparición. Su desaparición, pesse a los descensos masivos, se mantenente esta temporada los ascensos, en las categorías Regionales (1.ª, 2.º y 3.º) no hay ascencial y justo en una competición, en donde, como en las de mayor categoría, los equipos salen a conseguir ese título, que les dará derecho a subir de categoría; se quitan así las ilusiones de los Clubs medestos y a los cuales, poco más o menos, se les quiere condenar a su desaparición. Su desaparición, porque mientras no asciende nimedestos y a los cuales, poco más o menos, se les quiere condenar a su desaparición. Su desaparición, porque mientras no asciende nimedestos y a los cuales, poco más o menos,

ra, ¿por qué no se ha tenido en cuenta a los regionales y descionde Copa, para regresar al primer de otro más para no privar a los modestes del ascenso merecido y

Pero no para aquí todo, sino que, para seguir haciendo las cosas mal, no se ha comunicado a los clubs regionales esta medida de «no ascendar» hasta por lo menos jugados diez o doce par idos cuan-do ya los clubs van situados y piendo ya los clubs van situados y piensan en su clasificación y, lo que
es peor, cuando ya los clubs han
pagado sus buenos cuartos, porque, aunque los señores de la Nacional no lo crean, también en Regional se tienen que gastar cuartos
en hacer sus equipos y sobre todo
el que tiene interés en ascender de
categoría. ¿Por que no se comunicó a cada equipo regional, al hacer la inscripción de jugadores,
que no ascendía nadie? ¿Por que
se ha consentido esperar a dece
partides para decir que no sube
nadie? Sencillamente porque era
mejor así y porque al fin y al cabo, si para hacer una reforma en
Segunda y Tercera División no se
tieno en cuenta a los clubs de estas categorías, cómo se va a tener tas categorías, cómo se va a tener en cuenta, en consideración, a los modestos equipos de Regional que, año tras 2ño, vienen jugando con la ilusión del ascenso?

GARRIDO

Máximos poleadores

SEGUNDA DIVISION (I Grupo)

Con 7 tantos: Olalde (Burgos), Solabarrieta (Gijón), Molina (Santander), Achuri (Oviedo) Grande (Rayo) y Lizarralde (Valladolid)

SEGUNDA DIVISION (FI Grupo)
Con 10 tantos: Domínguez

(Mallorca). Con 7: Sevilla (Hércules)

TERCERA DIVISION (Grupo XIV)

Con 13 tantos: Santi (Segoviana).

Con 11: Estebano (Talavera), Con 10: Escobosa y Puertolas (Askar), Gaicía (Pegaso) y Jor-quera (Tomelloso). TERCERA DIVISION

(Grupe XV) Con 16 tantos: Scto (Mérida). Con 13: López (Aranjuez) y Clares (Getafe).

Con 12: Criado (Aviaco). Con 10: Rivera (Mcscardó). REGIONAL Y COPA TRIANA

Con 22 tantes: Marañen (R:

Con 17: Chaves (R. Madrid). Con 14: Eulalio (At. Madrd). Nota: Las variaciones hechas schre la tabla propia proceden todos. de notas oficiales de los clubs, por confusión, algunas veces, en la apreciación del goleador por nuestros corresponsales.

Ernesto Burgos...

(Viene de primera página).

conjunto. He aquí sus respuestas a las preguntas que le formulamos:
—Ante todo Burgos, quisiéra-

mos saber la verdad de tu "fi-chaje" por el Cádiz.

—Este conjunto tuvo conoci-miento de que me encontraba en Camposanto y fueron a hacerne una proposición para jugar con ellos. Cuando ya iba a es-tampar mi conformidad supe que desde Ceuta me reclamaban y como el Valencia me cedia al equipo rojiblanco, aquí me en-

-¿En qué puesto acostumbras

a jugar?

—Hasta ahora he venido siendo alineado de interior, y es un lugar que me gusta.

—¿A qué jugador admiras?
—Indiscutiblemente a Mendoza. Creo que reúne todas las cualidades de un buen jugador.
—¿Qué entrenadores has tenido?

—Eusebio Martín, Mora, Trompi, Barinaga y Mundo. Ahora, Galbis. —¿De quién has aprendido

—Creo que de Trompi, el pre-parador del Manchego. —¿Cuál ha sido el momento más agradable que te ha depa-rado el fútbol?

—Cuando ganamos a la se-lección venezolana en Caracas por uno a cero. Jugando con el Valencia, claro aquel gol lo con-

valencia, ciaro aquei goi lo conseguí yo...

—¿Y el más desagradable?

—Creo que el no jugar la temporada pasada con el Valencia.

cuando esperaba hacerlo.

—Al fichar por el Valencia
¿tenías aguna ctra proposición?

—Sí El corredor de jugado-

—Sí. El corredor de jugado-res que me llevó a la capital del Turia me había ofrecido igual-

mente a Sabadell y Mallorca.

—¿Ha sufrido Burgos alguna

lesión grave?
—Pues sí, el año pasado tuve una rotura de fibras en el
aductor, que me tuvo apartado del equipo per completo durante cince interminables meses.

—¿Cuáles son tus aspiraciones en el fútbol??

—Triunfar en Primera División y naturalmente con el Valencia, tal vez por amor propio.

—¡Alguna otra come Burros?

—¿Alguna otra coa, Burgos? —Bueno, mindar un saludo a toda la afición ceutí y esperar que de tener cabida en el conjunto, pueda realizar una labor en beneficio del equipo. Creo que por mi no ha de quedar, pues es mi deseo satisfacer a

¡Adelante, pues...!

Salvador VIVANCOS (Faro de Ceuta)

mo es logico, se estan debariendo er un panorama rasi trágico. —Otra de las difficultades que van a encontrar los árbitros en la segunda vuelta, es la edad de los jugadores, que los habrá con malas intenciones, esos que cumplen la edad límite. Estos serán los que las causarán infinidad de probleles causarán infinidad de proble mas, porque ya no tienen nada que perder. Si, qué duda cabe que suce-dera, pero tengamos en cuenta que el árbitro no puede hacer nada, por evitarlo ponque, si merece la expulsión, debe hacerlo. El árbi-tro no puede pender su autoridad y acobardarse.

-¿De todas formas no cree que el árbitro saldrá al terreno de juego pendiente de estos posibles in-

cidentes?

No lo creo, pues el jugador cata las decisiones del árbitro, si éste sabe ponerse en su stio y danse a respetar; el jugador no llega a encresparse con el árbitro, nor lo tanto no veo yo tanto peligro. Yo más bien creo que, el peligro, está en el público que es el más apasionado.

— "Cuánto cobra el árbitro de Tercera División por partido?

— La cantidad en metálico es de

La cantidad en metálico es de 750 pesetas, que estimo es realmente exigua, pero tos árbitros puedo garantizarle a usted que más bien actúan por afición que por las 750 pesetas que se les pagan por partido, más las dietas en desplazamientos fuera de Madrid La cantidad en metálico es de

Para terminar esta interesante

—Para terminar esta interesante entrovista que hemos sostenido con el presidente del Colgio Castellane de Arbitros, don Carlos Ruiz Laurín, pedimos nos facilite la relación de los miembros de da nueva Junta Directiva.

Don Antonio García Fernández, presidente de la junta de cabacitación; un delegado de nombiamientos y un delegado de actas, ayudado por dos auxiliarles. El resto de la Directiva la ecimponer los siguientes señores: Amaro Hidalgo, como tesorero; Bianco Quintas, 'como secretario, y yo, como presidente.

presidente Agradecemos la claridad y sen-cillez con que nos ha contestado don Carlos Ruiz Lawra.

••••••••••••• Campo de Deportes de La Mina (CARABANCHEL BAJO)

Domingo, día 31 diciembre de 1967 A las 11,30 de la mañana

III División de Liga (Grupo XV)

(.D. Diter - Lafra . D. Garabanchel

Metro suburbano: Estación final. Localidades: Taquillas en sitios de costumbre

Autobuses 34 y 35 desde Atocha y Plaza Mayor hasta las puertas del campo.

Amplia expisición de bitros. Usted; qué nos puede decir? —No creo que al ámbitro se le puedan atribuir los resultados más o menos favorables a los equipos; le que sucede es que los clubs, como es lógico, se están debatiendo en un manoralma resi tráctico.

(Viene de primera página). remodiar en lo posible; ya hemos hecho algunos árblipos eficiales a remediar en lo posible; ya hemos hecho algunos árbitros eficiales a propuesta, blaro está, de nuestros delegados remarcales; ponque enontramos que no hay derecho que un árbitro comarcal esté ceis o dete años de aunillar; provio un examen de capacitación, se les hate eficiales, ya que están lo subicientemente baquitades para poder atuar de árbitros.

—Pasemos a la designación de árbitros en Towern División.

—La designación la efectuamos a través de una trasal ación lacha

través de una usus eción hecha a temporadas anteriores y dado que no los concernos realmen-

A. BODRIGUEZ MARTIN